

## Polsek Krangkeng Amankan Kegiatan Penyerahan Bantuan Sosial PPKS 2023

Indramayu - [INDRAMAYU.XPRESS.CO.ID](http://INDRAMAYU.XPRESS.CO.ID)

Jul 25, 2023 - 13:31



*Polsek Krangkeng Amankan Kegiatan Penyerahan Bantuan Sosial PPKS 2023*

Indramayu,- Polsek Krangkeng jajaran Polres Indramayu Polda Jabar turut serta dalam monitoring dan pengamanan Kegiatan Penyerahan Bantuan Sosial Pemerlu Pelayanan Kesejahteraan Sosial (PPKS) 2023, yang diselenggarakan di Aula Kecamatan Krangkeng, Kabupaten Indramayu. Selasa (25/07/2023).

Kegiatan ini dilaksanakan dimulai sekitar pukul 10.00 WIB, dengan Plh Kecamatan Krangkeng, Johan Maulana, SIP, M.M., bertindak sebagai penanggung jawab acara.

Bantuan sosial yang disalurkan oleh Dinas Sosial Kabupaten Indramayu ini memiliki berbagai bentuk untuk membantu meringankan beban masyarakat yang membutuhkan.

Adapun bentuk bantuan tersebut meliputi, Beras seberat 5 Kg, Indomie sebanyak 5 bungkus, Sarden sebanyak 2 kaleng, Susu sebanyak 1 kaleng, Kecap sebanyak 1 botol, Gula pasir sebanyak 1 Kg serta Minyak sayur sebanyak 1 liter.

Dalam rangkaian acara penyerahan bantuan sosial tersebut, Polsek Krangkeng berperan aktif dalam melakukan monitoring dan pengamanan agar kegiatan berlangsung dengan lancar dan tertib.

Kehadiran aparat kepolisian memberikan rasa aman dan keamanan bagi seluruh peserta dan warga yang hadir dalam acara tersebut.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Krangkeng, IPTU Tarno menekankan pentingnya kolaborasi dan sinergi antara pihak kepolisian, pemerintahan daerah, dan dinas terkait dalam memberikan bantuan sosial kepada masyarakat yang membutuhkan.

Dalam situasi seperti saat ini, di mana berbagai tantangan dan perubahan terjadi, kebersamaan dalam memberikan bantuan sosial menjadi bagian penting dalam memastikan kesejahteraan masyarakat terjaga.

"Kami berkomitmen untuk terus mendukung dan mengawal kegiatan-kegiatan sosial yang dilaksanakan pemerintah daerah. Monitoring dan pengamanan adalah salah satu upaya kami untuk memberikan keamanan dan kenyamanan bagi masyarakat yang hadir dalam kegiatan ini," ujar Kapolsek Krangkeng. IPTU Tarno.

Lanjut Kapolsek berharap, semoga kegiatan Penyerahan Bantuan Sosial Pemerlu Pelayanan Kesejahteraan Sosial (PPKS) 2023 ini dapat memberikan manfaat bagi masyarakat yang membutuhkan dan menciptakan dampak positif dalam upaya meningkatkan kesejahteraan sosial di Kabupaten Indramayu. Pungkas IPTU Tarno.